



# Panitia Sekaten, Datangkan Grup Kesenian Surabaya



JOGJA--Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2009 menjelang berakhir. Di penghujung penyelenggaraan agenda rutin tahunan tersebut, panitia pun mempersiapkan berbagai pertunjukan menarik di panggung kesenian Sekaten. Malam ini (Jumat-Red), selain festival seni tradisional religius, juga akan ditampilkan kethoprak dengan lakon kembang Pancawarna oleh grup Manunggal Budaya Dongkelan Swon Bantul.

Sementara Sabtu malam, pentas kesenian pun bakal

dimeriahkan oleh grup kesenian Surabaya pimpinan Cak Nanang. Mereka akan menampilkan kesenian khas berupa ludruk yang diharapkan bakal menghibur para pengunjung Sekaten. Ketua Panitia PMPS Hadi Muchtar mengatakan, merupakan sebuah kebanggaan dari panitia bisa menggandeng grup kesenian Surabaya.

Hal ini tidak lepas dari kerjasama yang terjalin dengan cukup baik selama ini. Sementara weekend yang bertepatan dengan libur bersama, diharapkan bakal mendorong peningkatan pengunjung di Sekaten.

Sementara sebagai penutupan dari PMPS, digelar upacara kondur gangsa Minggu pukul 08.00-10.00. "Kondur gangsa ini

yang biasanya mampu menarik banyak wisatawan. Sementara malam harinya, selain salawat Singiran oleh grup Sekar Melati dari Rogoyudan Sinduadi Mlasi Sleman, selanjutnya juga digelar pertunjukan kethoprak dari grup PS Bayu, Sleman Yogyakarta pimpinan Gati,"ungkapnya.

Diakui Hadi Muchtar, berbagai perbaikan memang mesti dilakukan pada penyelenggaraan Sekaten ke depan. Pihak panitia sendiri terus melakukan evaluasi.

"Kalau kemarin, sempat muncul wacana agar panitia steering committee, periodenya tidak hanya setahun, tapi lebih lama lagi. Dengan demikian mereka bisa merancang perencanaan penyelenggaraan even secara lebih baik," paparnya.

(tik)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 04 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005